

Comunicado de Prensa No. 422-12  
Colima, Col., 16 de noviembre de 2012

## **Colima, uno de los estados con más cobertura de agua potable y alcantarillado, gracias a las inversiones de la Conagua**

- Para dar certidumbre jurídica a los usuarios del agua; se expidieron 2 mil 500 títulos de concesión

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) en Colima destinó, en seis años, alrededor de mil 800 millones de pesos, a obras para mantener la cobertura de agua potable, drenaje y saneamiento, y dotar de más infraestructura hidroagrícola y de protección a centros de población, informó José Antonio Jacinto Pacheco, Director Local de la dependencia.

Con esas inversiones, dijo, se logró posicionar a Colima como uno de los estados mexicanos con más cobertura de agua potable, con 98.3 por ciento, y de alcantarillado, con 98 por ciento.

En materia de saneamiento, se construyeron las plantas de tratamiento de Manzanillo, Tecomán y Colima, con una inversión total de 335 millones de pesos.

Asimismo, se modernizaron más de 20 mil hectáreas de cultivos, en beneficio de 4 mil 586 usuarios de riego, lo que requirió invertir casi 230 millones de pesos.

La dependencia ejerció casi 170 millones de pesos en rehabilitación de infraestructura de presas y obras de protección de centros de población y áreas productivas. A ello, se le suman 157 millones de pesos, inversión que se ha destinado a la presa El Naranjo II, cuyo avance es de 35 por ciento, y atenderá las necesidades de agua para riego en la entidad.

José Antonio Jacinto Pacheco dio a conocer que el monto de inversión en la construcción de obras de protección de áreas productivas y centros de población sobre el arroyo Punta de Agua, fue de 120 millones de pesos.

Finalmente, manifestó que la Conagua, para dar certidumbre jurídica a los usuarios del agua, expidió 2 mil 500 títulos de concesión.

**ooOoo**